
 

Classificação da informação: Uso Interno 

Prezados 
Solicito/recomendo que as URNAS do Centro de Controle sejam apuradas em separado. 
Servirá para vocês avaliarem o direcionamento que foi feito internamente na 
área da Usina, sem nenhum constrangimento. 
 
Até as 14h, no Centro de Controle não tinha, 100 votos na urna. 
I 
A partir de 15:30 h a Mecânica colocou Van e Carros para transportar o pessoal para votar, por 
volta das 16:30h mais de 200 pessoas. Estes podem ser comprovados pelas câmeras da 
avenida 5 e no C.C. 
Os empregados relataram na fila, 
“Fomos mandados para votar na chapa 2 …” 
 
Temos  mesários, fiscais e gestores de RH do processo que podem testemunhar estes relatos, 
só para conhecimento da Comissão, o mais importante é registrar a facilidade da a Mecânica. 
Assim servirá de aprendizado para outras oportunidades. 
 
O Sr Carlos Vale tem autonomia para liberar carros para transportar empregados da Mecânica. 
 
Não seria mais conveniente a Usiminas colocar carros estes para transportar os empregados 
do turno, que só tinha uma hora para almoçar e votarem na DOAP.  
 
Os da Mecânica, foram no Centro de Controle e direcionamentos.  
 
Segue abaixo , relato de empregados que ficaram indignados com a gestão do Processo 
eleitoral 
“ 
Hoje por volta de 16:40h, durante a votação na urna relacionada no centro de controle (na 
antiga biblioteca), foi constatado funcionário da Usiminas Mecânica na avenida 5 com entrada 
para estacionamento atrás da lanchonete, orientando em quem os funcionários deveriam 
votar onde o volume de pessoas era anormal … com vários novatos aproximadamente umas 
30 pessoas .! 
E pelo volume de pessoas chegando veio de transporte na avenida 5 
 
Outra anormalidade foi os comentários durante toda votação na fila da mesma urna que foi 
comandado pelo gestores em quem deveriam votas sendo visível para todos mesários e 
demais presente em bom tom a chapa 2, onde alguns de mostravam descontente e nem 
sabiam para que estavam votando !. 
 
Mai’s o fazia sem desmontar nenhum conhecimento do estavam fazendo .! 
 
Durante todas votação sempre o encarregado direto trazia a turma e acompanhava a votação 
!. Do lado 
 
Quando alguns esqueciam a pergunta era clara e respondida de bom tom chapa 2, conforme 
orientação !. 
 
Isso tudo presenciado pelos mesários!. 
“ 
  
Recomendo que só divulguem os resultados após decisão da Comissão  
Chapa 1  


